



Détection plus rapide et plus sensible de mycoplasma et d'ureaplasma

À partir du 10 octobre 2022, la PCR multiplexe remplace la détection conventionnelle de pathogènes utilisée jusqu'ici (culture).

La détection directe biomoléculaire présente les avantages suivants:

- Le temps jusqu'aux résultats (TAT) diminue (36h maximum).
- La PCR multiplexe permet de différencier entre *Ureaplasma parvum* et *Ureaplasma urealyticum*.
- La détection de *Mycoplasma genitalium*, y compris résistance aux macrolides, est possible en cas de résultats positifs.

La détection directe des pathogènes au moyen de la PCR multiplexe offre la meilleure sensibilité diagnostique et permet des résultats semiquantitatifs équivalents à ceux obtenus par culture.

Préanalyses

Le matériel suivant convient au test:

- Frottis Puritan® Opti-Swab® (n° 50 et 50 b pour écouvillon urétral): frottis urétral, vaginal, cervical
- Premier jet d'urine / urine du matin (n° 34/31/51)

Informations concernant les analyses

Vous trouverez des informations détaillées concernant les analyses (facturation, matériel, stabilité, etc.) sur notre site Internet à l'adresse www.medics.ch/analysenverzeichnis.



Pour toute question, veuillez contacter le service à la clientèle de Medics à service@medics.ch ou **031 372 20 02**.

Medics Labor AG
Südbahnhofstrasse 14c
3001 Berne

031 372 20 02
info@medics.ch
www.medics.ch